

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Ruth Callegher-Schläpfer

erfahren durften.

Wir sind berührt und dankbar für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier, in Worten und mit Karten und Briefen bekundet wurden.

Danken möchten wir auch herzlich für die Spenden an den Wagerenhof in Uster, die Blumen und die Spenden für späteren Grabschmuck.



Ein besonderer Dank geht an die Pfarrerin Esther Cartwright und die Pfarrvikarin Zoe Denzler für ihre sehr persönliche und Anteilnehmende Gestaltung des Gottesdienstes.

In unseren Dank einschliessen möchten wir das Pflegepersonal des Alterszentrums im Geeren in Seuzach.

Ruth wird in Erinnerung immer bei uns bleiben.

Hettlingen, im Januar 2019

Die Trauerfamilie